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1. Pourquoi cette faute offensive doit-elle étre sifflée et que pensez-vous du comportement du
défenseur ? Réparation ? https://youtu.be/gcoDt-KmgDk

Faute OFF. Ecran illégal

C'est un écran illégal qui empéche le défenseur de défendre sur le porteur du ballon.

Le défenseur exagere, flopping méme si le contact est sifflé, Il faut lui faire la remarque.
La RJ sera en ligne de fond avec 14s au CT

2. Que voyez-vous d’évident et quelle réparation donneriez-vous ? https://youtu.be/IfiL-HUtB5A

Pied au sol FT Remise en jeu balle noir
Pied au sol du 17 noir, FT avec 1LF pour les blancs, panier annulé et RJ sur ligne de touche le long de
la ligne de LF, balle noire vu le contréle avant la FT avec le CT restant.

3. Réglementairement, faut-il intervenir ? Qui est responsable de I'entre-deux ?
https://youtu.be/njH8L20BREI

Violation sur entre 2 du 13 blanc qui ne participe pas a I'entre 2 et qui part de sa position de
sauteur, de ce fait le 99 noir étant déséquilibré, commet a son tour une violation.

Comme I'équipe noir gagne le ballon sur cet entre-deux, dans ce cas il n’y a pas lieu de siffler la
violation du 13 blang, il faut laisser jouer. Le Crew Cheef responsable de I'entre deux et le 1°¢"
arbitre coté table est responsable des violation et faute des sauteurs.

4. Que constatez-vous sur cette vidéo, Quelle réparation est nécessaire ?
https://youtu.be/mCYzvecVdVE

Violation sur RJ du 12 blanc qui pénétre dans la zone restrictive avant que le ballon soit vivant. REJ
a I'endroit initial pour les noirs.

5. Quel est I'analyse de la situation, détaillez vos réponses ? https://youtu.be/JmIVK4Ys6xU
Faute hors AOS Placement AT doit étre plus proche.

Faute hors AOS (hors action de tir), sur le bras du porteur de ballon lorsque ce joueur se dégage de
la défense. Le placement d’AT est trop loin, il doit se rapprocher.
AOS = Act Of Shooting


https://youtu.be/gcoDt-KmqDk
https://youtu.be/lfiL-HUtB5A
https://youtu.be/njH8L2oBREI
https://youtu.be/mCYzvecVdVE
https://youtu.be/JmIVK4Ys6xU

6. Que pensez-vous de la gestion des contacts ? https://youtu.be/ErugFnDULrs
ler contact écran illégal, faute Off du 15 rouge. 2eme contact faute du défenseur bleu qui percute

I’attaquant qui est a I’arrét et qui couvre complétement son chemin. Responsabilité AT. AK doit
décaler son coup de sifflet. C'est a AT d'annoncer la faute. Permutation des arbitres

7. Larbitre a-t-elle bien appliqué le réglement sur cette situation ? https://youtu.be/EdKmKLDP9Rg
Pas REZ
On est dans une situation d’interception par le joueur rouge qui ne contréle pas son fauteuil et
passe la ligne médiane de sa zone avant vers l'arriére, il n’y a pas de REZ

8. La situation de I'action de tir est-elle bien arbitrée ? https://youtu.be/srID3pZqg3fo

Faute sur AOS du 12 jaune sur A9 non sifflée, responsabilité et compétence AT, 2LF
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